

VIENNE, [Autriche, 15 septembre (Infosplusgabon) - Le secrétaire général de l'Onu, António Guterres, a souligné l'importance de la justice pour prévenir les conflits, promouvoir la paix et la sécurité ainsi que réussir les Objectifs de développement durable Odd, en célébrant le 20ème anniversaire de la création de l'Office des Nations unies contre la drogue et le crime (Onudc).

«Je suis fier de l'appui que l'Onudc fournit aux pays pour s'attaquer aux problèmes interconnectés de la drogue, du crime organisé, du terrorisme et de la corruption», a déclaré M. Guterres dans un message vidéo lors d'un événement spécial pour commémorer l'anniversaire de l'agence.

Dans son message, le chef de l'Onu a également applaudi le travail et l'engagement du personnel de l'agence et a réaffirmé son soutien à l'agence des Nations unies.

Basé dans la capitale autrichienne, Vienne, l'Onudc a pour mandat d'aider les États membres de l'Onu dans leur lutte contre les drogues illicites, la criminalité et le terrorisme. Il a été créé en 1997 grâce à une fusion entre le Programme de contrôle des drogues de l'Onu et le Centre pour la prévention internationale du crime. Son travail se traduit au niveau du terrain dans toutes les régions du monde grâce à un vaste réseau de présences sur le terrain.

Dans un discours d'ouverture, le directeur exécutif de l'Onudc, Yury Fedetov, a déclaré que l'anniversaire était l'occasion de réfléchir aux changements, de reconnaître les défis et de renouveler l'engagement de l'Onudc à renforcer la coopération future.

"Nous avons parcouru un long chemin ces 20 dernières années [...] maintenant, nous avons des conventions et des instruments qui ont été ratifiés par presque tous les pays du monde", a-t-il déclaré, notant des progrès importants dans la lutte contre des crimes odieux.

Dans ses remarques, M. Fedotov a raconté les avantages provoqués par la mondialisation, mais a déclaré que le monde continue de faire face à des problèmes persistants en raison de ce qu'il a dit être une «mondialisation asymétrique», laissant beaucoup en rade, sapant la confiance et créant l'instabilité.

En particulier, il a mis en garde contre un lien croissant entre la criminalité transnationale organisée et le terrorisme qui a encouragé le trafic de biens culturels et généré des fonds pour les terroristes.

«La cybercriminalité est apparue comme une menace véritablement sans frontières (...), l'utilisation du réseau sombre pour le trafic de drogues augmente à pas de géant [et] les monnaies cryptées fournissent de nouvelles voies pour le transfert et le blanchiment des produits criminels, ce qui oblige les connaissances et les capacités des organismes d'application de la loi à se remettre en cause ", a-t-il ajouté.

Dans ses remarques, le chef de l'Onudc a également parlé de l'importance du partenariat entre l'agence des Nations unies et le secteur privé et la société civile dans les domaines de la prévention de la toxicomanie, des initiatives anticorruption, de l'éducation et de la promotion du fair-play dans le sport.

"Alors, lors de ce vingtième anniversaire de l'Onudc, en ces temps de transformation, j'exhorte instamment aux États membres et à tous nos partenaires à s'engager à travailler ensemble et à fournir les ressources nécessaires, à faire progresser nos efforts pour faire face aux crises, à atteindre les Odd et à renforcer la sécurité des sociétés ", a déclaré M. Fedotov.

FIN/INFOSPLUSGABON/OPL/GABON 2017

© Copyright Infosplusgabon